

Peduli Kesulitan Umat, JPZISNU Beres Purwokerto Barat Salurkan Bantuan Kesehatan

Agung widodo - BANYUMAS.JURNALIS.ID

May 7, 2023 - 21:00



JPZISNU Kembali Menyalurkan Bantuan Kesehatan Kepada Penerima Manfaat di Desa Karanggude, Kecamatan Karanglewas dan Kelurahan Rejasari Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas , Jawa Tengah.

BANYUMAS- Para dermawan munfiq donatur simpatisan gerakan koin NU kembali salurkan bantuan dana kesehatan melalui Jaringan Pengelola Zakat Infaq dan Shadaqah (JPZIS) Nahdlatul Ulama (NU) Lembaga Amil Zakat Infaq dan Shodaqoh (LAZISNU) Care-Lazisnu Berkah Remen Silaturahmi (BERES) Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Minggu 7 Mei 2023.

kembali menyalurkan bantuan kesehatan kepada penerima manfaat di Desa Karanggude Kecamatan Karanglewas dan Kelurahan Rejasari Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas.



Program bantuan kesehatan itu, merupakan bentuk kepedulian JPZISNU Care-Lazisnu Beres Purwokerto Barat dalam rangka membantu masyarakat yang membutuhkan bantuan biaya operasional pada saat ikhtiar medis terkait dengan kesehatan.

Penerima manfaat dalam kegiatan itu, Si Mbah Kayim Muhdori sakit usia lanjut sejak bulan ramadhan 1.444 H, warga Kelurahan Rejasari Kec Purwokerto Barat dan Rustam sakit komplikasi dan kanker usus stadium 4, warga Desa Karanggude Kulon Kecamatan Karanglewas Kab Banyumas.

Adapun penyerahan bantuan berupa uang tunai, diserahkan oleh Ketua JPZISNU Beres, Ustadz Daryanto serta didampingi Sekretaris Asron, Bendahara Sri Wakhyuni, petugas lapangan Rois Mustholih, Asma Asiyah, Nur Khasanah, dan diterima langsung oleh Suwi istri Rustam didampingi putra kandung Aminudin di rumahnya di Karanggude Kulon, dan juga diterima oleh Si Mbah Putri Kayim Muhdori di rumahnya di Rejasari.



"Penyaluran Bantuan ini merupakan rutinitas realisasi dari salah satu empat pilar program LAZISNU yang mana salah satunya adalah pilar kesehatan", jelas Ustadz Daryanto.

Sementara penerima manfaat Rustam dan Si Mbah Kayim Muhdori mengungkapkan, pihaknya terima kasih atas silaturahmi serta bantuannya dan akan dipergunakan untuk biaya kontrol dan terapi.

"Saya doakan semoga tim JPZISNU Beres dan para munfiq donaturnya panjang umur yang sehat wal'afiat berkah bermanfaat rejekinya lancar dan halal, semua aktifitasnya mendapatkan ridlo Allah SWT," ungkap Rustam dan Kayim Muhdori.

Dikesempatan itu, Ustadz Daryanto berharap ke depan akan lebih banyak lagi masyarakat yang simpati dan lebih peduli untuk ikut menyisihkan sebagian rejekinya.

"Walau hanya uang koin, setiap pagi disedekahkan melalui gerakan koin NU yang tanpa harus keluar rumah semua akan dilayani dikelola oleh tim JPZISNU Beres," harapnya.

Ustadz Daryanto menambahkan adanya sedekah uang koin dapat menopang program-program LAZISNU yang lainnya seperti bantuan pendidikan, kesehatan, pengembangan ekonomi, kebencanaan, dan sosial Keagamaan.

"Koin NU ini juga manfaatnya kembali kepada masyarakat dan bisa dinikmati oleh masyarakat yang membutuhkan," pungkas Ustadz Daryanto.

Editor : JIS Agung

Sumber : Djarmanto-YF2DOI